

Por el contrario, el sector de la construcción y las actividades inmobiliarias destacaron por su crecimiento respecto al 2005

La industria acumuló la mayor pérdida de puestos de empleo en 2006

Josep Garcia



En total, la industria vallesana perdió cerca de 900 puestos de trabajo en 2006.

ORIOI SERRA

El sector industrial acumuló el año pasado la mayor pérdida de puestos de trabajo en la comarca, según se puede observar en el "Informe de conjuntura económica del Vallès Oriental 2006", elaborado por el Consell Comarcal y presentado el pasado miércoles por la tarde en la sede del mismo. Según dicho informe, la industria perdió el año pasado un total de 897 puestos de empleo.

El campo más afectado fue el sector textil, que lleva años en crisis a causa de la fuerte competencia de países asiáticos como China, donde se perdieron 251 puestos de empleo. Le siguen el sector de la fabricación de material de

transporte con 246, los manufacturados con 242, y el sector químico con 158. No obstante, hay algunos sectores donde se han generado nuevos puestos de trabajo, aunque no los suficientes como para dar lugar a un comportamiento positivo por parte de la industria. De estos últimos destaca el metalúrgico, donde el incremento fue de 319 puestos de empleo. En el Vallès Oriental, la industria supone cerca del 40% del PIB comarcal, concentrando el 40% de los asalariados.

Por el contrario, las actividades terciarias, que suponen el 50% del PIB, mostraron en 2006 un comportamiento dinámico que, pese a estar dominado por actividades de bajo valor añadido, se tradujo en

EMPLEO:

Pese a haber disminuido la tasa del paro, se alerta de las dificultades para encontrar trabajo de colectivos como los discapacitados

un notable crecimiento, generando un total de 2.956 puestos de empleo, 1.306 en el ámbito inmobiliario, 1.014 en el comercio y 636 en campos como los servicios sociales, la sanidad o servicios personales. Al mismo tiempo, también el sector de la construcción destacó por su crecimiento en 2006: pese a una moderación del ritmo constructivo que se tradujo en la reducción del 1,24% de nuevas viviendas respecto a 2005, se crearon 873 nuevos puestos de trabajo. La construcción aporta el 10% del PIB comarcal, teniendo en el Vallès Oriental un peso superior al que tiene en el resto de Catalunya.

El informe también permite apreciar una disminución del 0,72% en la tasa del paro, que se situó en el 8,33%. Un descenso del paro que, no obstante, no oculta la dificultad cada vez mayor que colectivos como las personas discapacitadas tienen para insertarse en el mercado laboral. Un fenómeno que se intenta combatir desde el Consell Comarcal en colaboración con asociaciones como APADIS, que aprovechó el acto del miércoles para presentar su programa de apoyo a discapacitados.

VALLROMANES

Vallromanes estrena nueva página web

El Ayuntamiento de Vallromanes presentó la pasada semana su renovada página web. Se trata de una página en la cual los técnicos han desarrollado un nuevo diseño y una nueva estructura de contenidos y navegación interna, ciñéndose a criterios como el de la máxima sencillez, claridad y orden lógico para facilitar el uso de esta herramienta a los internautas. Entre los contenidos de la página web se encuentran informaciones relacionadas con la actualidad local, una agenda cultural y datos relacionados con los principales equipamientos y servicios del municipio. **RdV**

MOLLET

La radio local se dota del sistema RDS

La emisora local de Mollet del Vallès, Ràdio Mollet, ha incorporado a sus emisiones el sistema Radio Data System (RDS) que permite añadir a la señal convencional de Frecuencia Modulada una información adicional mediante la inclusión de un canal de datos. La formación Independents per Mollet, que hace años venía reclamando la incorporación de este sistema en la emisora local se ha felicitado por ello y ha afirmado que "una vez más" se demuestra que sus propuestas son útiles para la ciudad. **Àdam López**, de IxM, ha añadido que ahora lo que es necesario es "aprovechar todas las posibilidades que la introducción del sistema RDS ofrece" y ha instado al gobierno local a complementar la actual información - la presentación de la emisora y frecuencia- con datos sobre los programas en emisión o recepción de información sobre el tráfico. **RdV**

MÒDULS DIVERSOS

FINCAS MARENOSTRUM AVISO IMPORTANTE

Por error en los calendarios para la rifa de una cesta de navidad se hizo constar que el premio iba en combinación con las 4 últimas cifras del número premiado de la once, cuando en realidad va con las 4 últimas cifras del primer premio del sorteo de la lotería nacional del día 22 de diciembre de 2007

PROFESSOR GASSIM VIDENTE MÈDIUM. Gracias a mi Don de Nacimiento Poseo Poder para ayudarles en cualquier problema o situación personal. Vuelta inmediata y definitiva de la persona Amada. Mal de ojo - trabajo sobre foto. Result. garant. en 2 días 100%. Ejercicio mental, soledad, alcohol, problemas personales, depresión, protección, justicia, tabaco, amor, salud, negocios. **IMPOTENCIA SEXUAL DIFICULTADES DE EMPRESA. PROBLEMAS MATRIMONIALES.** TEL. VODAFONE: 667 926 222 BARCELONA Psg. Sant Joan - Passatge Alió 32-1-1

SE REPARAN LAVADORAS A DOMICILIO

Precio economico
Tel. 630 83 79 30 (Victor)

SE VENDE LICENCIA TAXI DE GRANOLLERS

T. 620 88 19 16